
１０月委員会 議事録 
 

日 時：令和５年１０月１１日（水）午後７時００分より 

場 所：東京都中央区銀座 2-10-18 東京都中小企業会館８階 Ａ会議室 

議 長： 高木（記章） 

参加者：（会 長）野島（照和会） 

（副会長）島崎（管工事）、清水（東青協）、木村（記章） 

（理 事）杉山（東青協）、鈴木（FACE）、新谷（照和会）、寺元（銅友会）、藤野（銅友

会）、田村（東青協）、梅村（写真館）、北島（個人）、小林（G201）、関（銘青

会）、高倉（201）、山口（照和会）、榎本（板硝子） 

（事務局）宮野 

 

１９時００分、野島会長より挨拶、各青年部イベントの案内・報告、渉外関係の案内の後、高木

（記章）が議長となり、協議に入った。 

 

（議案の協議内容及び結果） 

 

1. 青年部講習会について総括 

9/20に開催したマシンガンズ滝沢氏を招いた青年部講習会について、意見が寄せられた。 

 

2. ＵＢＡんごはんについて振り返り 

 9/19に実施した東京都中小企業団体レディース会 奥田会長 株式会社市原でのＵＢＡんごはん

について、参加者より報告があった。 

 

3. 国内研修について振り返り 

 9/29～10/1に実施した栃木県への国内研修について、参加者より報告があった。 

 

4. 埼玉ＵＢＡ交流会について振り返り 

10/4に開催された埼玉ＵＢＡ交流ダーツ大会について、参加者より報告があった。 

 

5. 令和５年７月豪雨に伴う支援金の募集結果について 

 事務局より３青年部 計８万円の支援金が集まった旨の報告があった。 

 

6. 全国講習会について 

事務局より説明があった。 

 

7. 青年部補助金について 

 事務局より説明があった。 

 

8. 事業委員会より 

  ○新年会について 

   ・新年チャリティーパーティーは 2/14（水）に開催予定。（2月定例委員会と同日） 

・上野精養軒 桐の間が第一候補。 

・卓の番号を割り振った名札を配布し、単組間のコミュニケーションを促進する。 

・例年どおり公益財団法人アイメイト協会を招く予定。 

 

  ○国内研修について 

   ・参加しやすい日帰り旅行、移動委員会を開催する案が出された。時期は春ごろ。 

  



 

9. 総務・広報委員会より 

  ○執筆者 

・ユース１１月号 

通常総会→島崎（管工事） 受領済 

一都四県→田村（東青協） 受領済 

会長挨拶         受領済 

・ユース３号（下期） 

新年会→未定 

講演会→梅村（写真館） 

会長挨拶 

・たより１１月号→高倉（201） 

 

  ○セミナー 

   ・１２月にセミナーを開催する案が出された。 

（青年部補助金を活用するか要検討） 

 

10. シナジー委員会より 

〇組合まつり 

・出展目標：東京ＵＢＡを知ってもらう。会員募集の強化。 

  

・冊子：基本データは１３団体から集まった。冊子の体裁について検討した。 

サイズはＡ５。昨年度より１００部少なく、作成する。予算は６万程度。 

各単組の写真が４枚あるといい。各単組の特徴を短いワードで表現する。 

 

・法被を３着作成する。色はＵＢＡの色である青ベース。予算は２万程度。 

   ・動画は戸島氏が作成し、会場で流す。モニターとスクリーンは、青年部会員が持参する。 

   ・電飾は昨年出展したものを再利用する。 

 

   ・組合紹介ステージ＆出展者リポートは野島会長が対応。 

   ・出展者交流会は野島会長、高木氏、田村氏、鈴木氏の４名が参加予定。 

   ・協賛品は照和会より電光ボールペン 300本、北島氏よりシールの提供。 

 

  ○５分間プレゼン 

・１１月は実施しない。 

 

11. その他の報告事項等 

   ・青年部補助金について、３枠空いている。 

   ・東資協、東印工が活用を検討している。 

   ・１１月に定例委員会は行わない。 

   ・２０２４年の組合まつりは１０月 

 

※次回の司会は、総務委員会 


